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　20年ぶりの清水東高校での勤務も１年が経過いたしました。
新型コロナウイルスへの対応のために多くの活動が制約される
中でも、生徒たちは学習や部活動に精一杯取り組んでいます。
そのような姿を皆様にも直接見ていただきたいと思うのです
が、それがなかなか許されないことを本当に残念に思います。
　学校では校舎第２棟の建替え工事が本格化しています。
リニューアルされた現在の第１棟につながる４階建ての新し
い校舎の建築が着 と々進んでいます。卒業式や高校入試が続
く時期にも、学校行事の合間に大型重機による作業が続いて
いました。私のような素人が見ても、すぐに分かるほど深くまで
掘削が行われ、堅牢な基礎が固められていました。この基礎
部分は校舎が完成すればその様子は見ることはできなくなり
ます。しかし、これから長い間にわたって建物の全体を支える
大切な要の部分です。それを見ながら、これからどのような工
程で新しい校舎が立ち上がっていくのを楽しみにしています。
　同窓生の皆様方に続く、現在の清高生たち育てるために、
私たち教職員が何をすべきかを再確認し、学校全体で共有し、
ひとりひとりの生徒の目標実現のため、教職員一同、全力を尽
くしていきます。百年の伝統の中で培われてきた清水東高校
の校風を私たちは受け継ぎ、今後も、「金剛の意志」により、身
体を鍛え、人徳を磨き、知性を身に付けた人材を本校は育成
いたします。
　同窓生の皆様方には、引き続きの御支援をお願い申し上げ
ます。

創立百年目の
清水東高校において
静岡県立清水東高等学校
校長　寺島 明彦

　屋外で２メートル以上の距離がなくても会話がなければ
マスクは不用。２歳以上の未就学児のマスク着用は一様に
求めない（厚生労働省）。運動時には、熱中症予防が主体で
マスク不用（文部科学省）。新型コロナウイルス禍は、世界的
感染パンデミックとなり、３年目に突入。ワクチン接種をはじめ、
国をあげての対策もあって、ここにきて、ようやく小康状態。
飲食業の夜間営業自粛要請なども解除され、少しずつだが
以前の生活に戻りつつある。
　しかし油断は禁物である。同窓会懇親会は、100周年を
控えた前年でもあり、やむなく３年連続の中止決定となった。
心配のない状態での開催に学年幹事の奮闘に期待をしたい。
令和の年号と同時に実行委員会がスタート。式典、事業、募
金規模等細部にわたって検討を進め、今年に入ってからは、
次の100年に何が残せるかと月２回のペースで、熱の入った
委員会を開催中。少子化の中において、私学の台頭もあり、
公立高校の特異化、優位性が求められています。在校生が

「文武両道」をモットーに励んでほしいと願い、創立100周
年を期して同窓会は、強固な結束でバックアップをしたいも
のである。

100 周年目前、
結束を！
同窓会会長

中澤 通訓（高15回生）

同 窓 会 支 部 だより

　2020年は新型コロナの影響で皆さまにお会いできず、残

念に思っておりました。しかし、2021年は初めての試みとして

zoomによる北海道支部オンライン同窓会が開かれました。

同年に北大に入学された林さんを含めた７名の同窓生が参

加することができました。試行錯誤しながらでしたが、スクリー

ンショットで集合写真を撮影し、２時間ほど楽しくお話しをす

ることができました。今年は新たに７名も北海道に進学され

た方がいると伺っております。徐々に状況が落ち着いて、今

年こそ皆さまと直接お会いできる機会があることを楽しみに

しております。（個人的には、同窓生の皆さまとコンサドーレ

札幌の応援に行くことができる日を心待ちにしております！）

北海道支部
初！オンライン同窓会　山梨 夏水（高65回生）

●連絡先
清水東高関東地区同窓会　中川事務局長
Mail：info@kiyoko-kanto.jp

講演
『AIはヒトを追い越せるか。AIの仕組みと限界』

奈良先端科学技術大学院大学教授　池田 和司さん （高37回生）

　昨年に続き、恵比寿「スタジオクレス」よりオンライン形式にて開催
しました。海外も含め全国から95名の同窓生が参加されました。
　総会では、大川直治（高25回生）会長が退任され、新しく杉本信
策（高28回生）が、採決の末、第6代会長に就任しました。
　本年度の講演は、
奈良先端科学技術大学院大学教授 池田和司（高37回生）

「AIはヒトを追い越せるか。AIの仕組みと限界」　
　AIの仕組みを分りやすく解説頂きました。現役清高生からオンラ
インで質問もありました。
　寺島校長と中澤同窓会長のご挨拶に加え、今年Jリーグチェアマ
ンに就任された野々村芳和（高43回生）よりビデオメッセージを頂き
ました。その後、年代別にグループ分けをして交流会を行いました。

会長引き継ぎ
大川会長⇒杉本新会長

連歌斉唱　スタジオ内写真
エールは、佐藤壯彦（高37回生）

スタジオ内 司会者：榛葉 勇一、小林 以津子
（共に高37回生）

同窓会時のスクリーンショット

北海道支部　宮坂瑞穂
FAX : 011-231-0058
mail：hiro.miyasaka@nifty.com ▼

●連絡先

２０２2清水東高校　同窓会懇親会中止のお知らせ
　本年１１月５日にホテルグランヒルズ静岡で開催を予定していました同窓会懇親会ですが、新型
コロナウイルス感染状況を鑑み、昨年に引き続き中止することになりました。
　昨年より高４０回生同窓会幹事により準備を進めてまいりましたが、以下の理由により６月１０日の
代議員総会にて最終決断がなされた次第です。

① まん延防止等重点措置や緊急事態宣言が出た場合、会場キャンセル料の負担、収入
 済みの会費や協賛金の返還を考えると、前年度繰越金ではまかないきれない可能性がある。
② 感染の心配から、参加者や協賛金が思うように集まらない可能性がある。

　大変残念ではありますが、ご承知おきください。
　なお、来年は100周年でもありますので必ず実行したいと願っております。引き続き高４０回生が
幹事を務めます。よろしくお願いいたします。

同窓会長　中澤　通訓

関東地区 2022年6月18日（土）
「清高生の皆、ニューノーマルだもんで、オンラインするしかねーら」 
天野 良彦（高37回生）（

（


